

Eraneos Group
Communiqué de presse

Le groupe Eraneos augmente son chiffre d'affaires et se développe à l'international

Zurich, le 05 avril 2023 - Après une première année d'activités conjointes, le groupe Eraneos enregistre une croissance de 25,6 % de son chiffre d'affaires :

- Le groupe Eraneos a enregistré un chiffre d'affaires de 221,3 millions d'euros, soit une croissance organique de 25,6 %.
- L'ensemble des activités de développement et d'acquisition de talents amène le nombre total de professionnels hautement qualifiés à un peu plus d'un millier dans le monde.
- Le groupe Eraneos a atteint ses objectifs en matière de collaboration internationale, ceci en développant de manière significative les activités conjointes de conseil et en améliorant le soutien aux clients.
- Le groupe s'est développé en Allemagne en acquérant DCP et W21, et a ouvert un nouveau bureau en Autriche. Eraneos dispose aujourd'hui de plusieurs bureaux en Suisse et en Allemagne, aux Pays-Bas, au Luxembourg, en Espagne, en Autriche, en Chine, à Singapour et aux États-Unis.
- Les efforts de création et de changement de marque sont maintenant achevés, ce qui permet au groupe Eraneos de se concentrer pleinement sur le déploiement du potentiel de ses clients à l'ère numérique.
- La retombée positive des efforts déployés à partir de 2022 constitue la base de la prochaine mise en œuvre de la stratégie du groupe Eraneos, qui vise à maintenir une croissance à deux chiffres pour 2023 et au-delà.

Expansion internationale et collaboration pour le succès des clients

Le groupe Eraneos attribue ses résultats positifs et sa croissance lors de la première année à une attention accrue et centrée sur le client, qui s'appuie sur une totale collaboration à l'interne de l'entreprise. En travaillant conjointement avec des Knowledge Communities internes, des sites et des niveaux élevés d'expertise éprouvée dans l'industrie, les équipes de support à la clientèle implémentent des solutions "best practices" pour chaque démarche de transformation numérique réussie. Cette pratique a permis d'accroître la confiance des clients, de générer de meilleures recettes avec ceux existants et d'en gagner de nouveaux sur des projets qui auraient vraisemblablement été hors de portée avant la fusion.

Adaptation de la marque à la stratégie du groupe

Le nouveau groupe Eraneos a clôturé l'année 2022 avec un nouveau nom d'entreprise, plusieurs nouveaux sites et une empreinte internationale élargie. Ceci complète le

eraneos

rebranding total qui avait été entamé lors de la fusion d'AWK Group, de Ginkgo Management Consulting et de Quint Group.

Ensemble, en 2022, les entreprises du groupe Eraneos ont mis l'accent sur les talents et sur leur approche collaborative transfrontalière, désormais emblématique. Renforcé par l'événement de lancement du groupe à Rhodes, en Grèce, en avril 2022, les pitches conjoints et les victoires remportées tout au long de l'année prouvent que l'histoire d'Eraneos a rapidement évolué vers un modèle d'entreprise viable, tant pour les clients que pour les consultants.

Ce positionnement interne favorise également les possibilités d'évolution de carrière à l'intérieur de l'entreprise. En obtenant le label « Great Place to Work® », ainsi que le prix d'encouragement de la ville de Zurich, en Suisse, le groupe confirme son intention de cultiver les talents à tous les niveaux de l'organisation.

Oliver Vaterlaus, CEO du groupe, déclare : « Le groupe Eraneos est passé d'un fort potentiel à un succès avéré et notre organisation en réseau a réussi à s'unir intégralement. Cela se manifeste dans la manière dont nos collaborateurs agissent pour développer et concevoir des solutions très ciblées qui deviennent ensuite des victoires communes. Nous avons conçu quelque chose d'unique, une véritable nouvelle ère, dont nous sommes très fiers car cela renforce notre façon de penser et d'agir en tant que groupe ainsi que la manière dont nous vivons notre culture d'entreprise. À l'horizon 2023, les victoires conjointes contribuent à la croissance de notre chiffre d'affaires et jettent les bases de notre succès continu grâce à une croissance plus durable. »

Résultats par pays – Suisse

Eraneos Switzerland met l'accent sur l'orientation client

- Eraneos Switzerland SA affiche un chiffre d'affaires de 117,2 millions de francs suisses pour 2022, ce qui représente une croissance organique de 14,7 %, dépassant ainsi les attentes.

Stratégie opérationnelle durable

Adrian Wägli, Managing Partner d'Eraneos Switzerland, cite l'accent mis sur le renforcement du portefeuille de services centrés sur le client comme la source du succès de l'entreprise. Les connaissances et l'expertise dans les domaines des données et de l'IA, de la technologie et des plateformes, de la cybersécurité et de la confidentialité, de la transformation numérique et de l'innovation, du sourcing et du conseil informatique, ainsi que de l'excellence organisationnelle et de la transformation sont pleinement intégrées tout au long de la chaîne de valeur de l'entreprise. « Notre stratégie opérationnelle s'avère durable. Nous tirons parti de ces compétences de manière ciblée et globale pour le compte de nos clients. »

Participation internationale

En tant que membre du réseau international du groupe Eraneos, la filiale suisse a vu sa participation aux projets stratégiques et de transformation internationaux

eraneos

s'accroître au cours de l'année 2022. En unissant leurs forces et leur expertise, les équipes considèrent l'administration publique, le commerce de détail, l'industrie, les services financiers, la mobilité et les services publics comme les domaines où la collaboration est la plus fructueuse.

Un endroit idéal pour travailler et se développer

L'acquisition de talents est restée une priorité en 2022. À nouveau lauréat du prix « Great Place to Work » en 2022, nos efforts en matière de recrutement et d'engagement nous ont permis de retenir plus de 500 professionnels qualifiés. « Nous sommes fiers d'avoir été désignés une nouvelle fois comme un lieu où il fait bon travailler. Notre vision pour nos collègues est que nous soyons également un endroit où il fait bon grandir ! Nos valeurs, notre culture d'entreprise et nos structures de développement contribuent à promouvoir activement notre futur leadership de l'intérieur », déclare Adrian Wägli.

Le siège d'Eraneos Switzerland a été transféré en 2022. Le déménagement a fait suite à des travaux de rénovation complets, de mise à niveau et d'équipement de six étages de bureaux afin de fournir un environnement de pointe pouvant accueillir jusqu'à 200 consultants et visiteurs à tout moment. Eraneos Switzerland compte plus de 550 professionnels qualifiés répartis sur plusieurs sites à travers le pays.

À propos du groupe Eraneos

Le groupe Eraneos est un groupe international de conseil en management et en technologie qui fournit des services de transformation numérique, de l'élaboration de la stratégie à la mise en œuvre. Il est issu de l'alliance entre Ginkgo Management Consulting, Quint Group et AWK Group, annoncée en 2021, et avec DCP et W21, en 2022. Le groupe sert des clients sur trois continents, où quelque 1000 professionnels dévoués et hautement qualifiés travaillent ensemble pour libérer tout le potentiel du numérique. Les services proposés vont de l'élaboration de modèles économiques numériques et de l'analyse de données à la cybersécurité, en passant par le sourcing, le conseil en informatique et la gestion de projets de transformation complexes. Le groupe Eraneos a des bureaux en Suisse, en Allemagne, au Luxembourg, en Espagne, aux Pays-Bas, en Autriche, en Chine, à Singapour et aux États-Unis. En 2022, il a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 220 millions d'euros.

Votre contact :

Christiane Köth

Contact

Mediarelations.CH@eraneos.com

Pour plus d'informations : [Site web](#) et [LinkedIn](#)

eraneos



Tous les graphiques et les photos sont reproduits avec l'aimable autorisation du groupe Eraneos.